



Possibilité d'emploi à la Commission scolaire Kativik

ENGLISH VERSION FOLLOWS FRENCH ONE

POSTE: ENSEIGNANT – PLOMBERIE ET CHAUFFAGE (PROGRAMME 5833)

SECTEUR: FORMATION PROFESSIONNELLE

INUKJUAQ - CENTRE DE FORMATION PROFESSIONNEL NUNAVIMMI

LIEU DE TRAVAIL: PIGIURSAVIK

STATUT: CONTRACTUEL

DURÉE DE L'EMPLOI: DE OCTOBRE À DÉCEMBRE 2014 (possibilité de prolongation)

CONCOURS N°: ENSPLOMB1409-03

La Commission scolaire Kativik au service des communautés inuites du Nunavik regroupe plusieurs établissements répartis dans 14 villages situés le long des côtes de la baie d'Hudson et de la baie d'Ungava. Son centre administratif, actuellement situé à Montréal, est appelé à être relocalisé au Nunavik

LANGUE(S) D'ENSEIGNEMENT:

Anglais et français

QUALIFICATIONS:

Formation pertinente à la spécialité ainsi qu'un minimum de cinq années d'expérience récente. Doit posséder le certificat de qualification du Québec ou l'équivalent d'une province canadienne.

EXIGENCES:

Bilinguisme essentiel (français et anglais) ;

Compétences informatiques de base

La connaissance du programme du MELS et de l'expérience en enseignement sont des atouts certains.

SALAIRE & AVANTAGES SOCIAUX:

De 38 902\$ à 75 729\$ annuellement selon les qualifications et l'expérience.

Selon la Convention collective des enseignants de la Commission.

En plus du salaire, vous pourriez être éligible à d'autres bénéfices tels que :

- Logement
- Allocation nordique
- Transport de nourriture
- Autres avantages possibles.
-

DÉLAI POUR POSTULER: 16h00, le 10 octobre 2014

FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL OU TÉLÉCOPIEUR À :

Courriel : EA-FP@kativik.qc.ca

Vous devez indiquer **ENSPLOMB1409-03** dans l'objet du courriel

Télécopieur : (514) 482-9539

Ressources humaines

Nous communiquerons seulement avec les personnes dont nous aurons retenu la candidature.



Commission Scolaire **Kativik** School Board
Le masculin comprend également le féminin.



Employment Opportunity at Kativik School Board

POSITION:	TEACHER – PLUMBING AND HEATING
SECTOR:	VOCATIONAL EDUCATION
LOCATION:	INUKJUAK – ADULT TRAINING CENTRE NUNAVIMMI PIGIURSAVIK
STATUS:	CONTRACTUAL
STARTING DATE :	FROM OCTOBER TO DECEMBER 2014 (WITH A POSSIBILITY OF RENEWAL)
COMPETITION NUMBER:	ENSPLOMB1409-03

The Kativik School Board provides education to the Inuit of Nunavik. Its facilities are located in the 14 communities on the Hudson and Ungava Bay coasts. Its administrative centre, presently located in Montréal, will ultimately be relocated in Nunavik.

LANGUAGE(S) OF INSTRUCTION:

English and French

QUALIFICATIONS:

Relevant training as well as a minimum of 5 years recent experience in the field of experience.

Must possess a certificate of qualification from the province of Quebec or the equivalence from a Canadian province.

REQUIREMENTS:

Bilingualism is a must (English / French)

Basic computer skills (Word, Excel)

Knowledge of the MELS program and teaching experience are definite assets.

SALARY & BENEFITS:

From \$38,902 to 75,729 annually depending on experience and qualifications.

Salary & benefits as per the Teachers Collective Agreement of the Board.

In addition to salary, you may be eligible to other benefits such as:

- Housing
- Northern allowance
- Food cargo
- Other possible benefits.

DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, October 10, 2014

SEND APPLICATION BY E-MAIL OR BY FAX TO:

E-mail: EA-FP@kativik.qc.ca

You must indicate ENSPLOMB1409-03 in the subject of the e-mail.

Fax: (514) 482-9539

**Human Resources Department
KATIVIK SCHOOL BOARD**



Only those candidates under consideration will be contacted